
観音寺市立学校再編計画検討委員会会議概略 
（第８回会議）【公開用】 

日時 平成 20 年 10 月 23 日（木） 
午後７時３０分～午後９時３０分 

場所 市民会館 第 3 会議室 
出席者 委員１９名（欠席１名）、 

事務局７名 
 
会議次第 
・ 議題 
１． 学校再編の具体的方策について 

・ 中間取りまとめ案について 
 

 
討議概要 
（会議録署名人を指名後、議題に入る。） 
１．学校再編の具体的方策について（前回より継続） 
・ 前回の議論をふまえ、中間取りまとめの素案を修正したものを資料として事務局が提出、それ

に基づき議論した。 
・ 幼稚園再編案については、前回提出の案をベースに検討、中間取りまとめ案をまとめた。 
・ 小学校の再編案について、意見が分かれた部分については両論併記の形で中間取りまとめする

こととなった。 
・ 中間取りまとめ案の文言、表現方法について検討、修正を加えた。 
・ パブリックコメントの実施方法、周知方法等について検討、確認した。 
・ 中間取りまとめ案を決定し、１２月１日から１月７日までパブリックコメントを募集すること

とした。（１２月広報掲載） 
 

◎ 委員発言の主旨（同種の発言はひとつに要約。前回と同主旨の意見については省略。） 

＊ 理想をいえば小学校ごとに幼稚園、無理なら３園が望ましいと思うが、新築・移転に係る

財政負担を考えると消極的賛成ではあるが２園でもやむを得ないと思う。 
＊ 幼稚園の通園支援を考えるかどうかで賛否の考え方が変わってくる。支援を考えているな

ら徒歩、保護者送迎と並べて明示した方が良い。 
＊ 民間幼稚園や保育所の数の差はあるが、旧観音寺市地区で２園では、１園あたりの人口が

大野原・豊浜地区の２倍くらいになる。また、民間幼稚園は独自の方針で運営しているの

だから、数として考慮する必要がないのではないか。 
＊ 小学校の統合について、できればしたくないというのが地域の本音だが、やむを得ない場

合でも統合先についても意見は分かれている。両論併記で中間取りまとめできないか。 
＊ 中学校は自転車通学なのだから、通学支援は現実的にはないと思う。基本方針に通学支援

の表記は不要だと思う。 



＊ 多くの意見を聞くため、委員もパブリックコメント実施を広く周知していくべきと思う。 
＊ 中間取りまとめ案の広報紙への掲載方法はどうか。別紙で中間取りまとめ案のすべてを挟

み込みできないか。 
（事務局回答：２ページくらいを予定。紙面の関係で抜粋したり集約したりするが、ここ

での意見の要約、数値データ等、見る人が判断できるだけの内容は提供したい。別紙挟み

込みについては、他でも通常おこなっていないし経費的にも厳しい。閲覧・ホームページ

等については今日の取りまとめ案を最終的に修正したものをそのまま提供したい。周知に

ついては、CATV、ホッとメール等も利用していきたい。） 
 

  
２．その他 
・ 次回は、パブリックコメント募集終了後の１月下旬に会議を行うこととした。 

 


